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第２回 意見交換会 要旨 

開催日時 
    １０  月  １９  日（ 金 ） 

    １９  時   ～    時 

市町村名 松川村 グループ名 ４班 

 要 旨 

 ①道路は必要なし ②生活道路は必要 

 小谷には災害に強いしっかりした道路を作る。通勤に差し支えない道路は必要。 

 
高規格道路を作ってくれと意見統一されたが、南側で反対意見があった提言（ルートが決まらなかった場

合）はどうするか。 

 北側で調査区間を増やし、整備区間にしていく考え方も出てくるであろう。 

 Ａルートはずっと決まっているものなのか？別のルートとして検討されていくのか。 

 そうである（Ａルートのままである）北側ルートの整備を先にする。 

 
白紙撤回したと所長の説明はとれた。松川としては豊科町からのルートとして提案できる。高規格道路に準

じた４車線道路は欲しい。 

 高規格にこだわらず、現道路を改良してでも作るべき。 

 
北側は医療に関しては長野に出た方が早いのでそちらを検討されたい。 

生活道路の質的な強化。高速道路的なものは無い方が良い。 

 

資料交通量の質問 答 県   

ルートの算出根拠 

高規格にこだわらず、生活道路の修繕で行うべき。 

 高規格は産業・観光面で一つのポイントになる。是非欲しい。出来なければ準ずるものを造って欲しい。 

 
大町以北からまとめていく必要性、質の高い道路を造ることを根本に柔軟に対処すべき。 

南側も塩尻まで含め、検討されるべき。 

 
小谷以北は安定した質の高い道路を。今ある道路を改良できるところは使い高規格にこだわる必要はない。

南北の格差があり北側が高規格としてつながらない。 

 

まとめ 

① 北からの整備が第一 

② 高規格にこだわらず、安定した道路が欲しい。 

③ ルートは豊科～堤防が良い。 

 

 


